
Le 19 janvier 2019

1. 37 adhérents présents + quelques invités :
- Mr Claude Jaouen, maire de Melesse
- Mr Jean-Michel Pénard, conseiller délégué aux sports
- Mme  Ghislaine  Marzin  (3  ième  adjointe  chargée,  entre  autre,  de  la  vie  citoyenne  et  des

solidarités) est absente et excusée.
- 2 nouveaux adhérents 2019
Le quorum est atteint (54 % des adhérents) les débats ont eu lieu normalement.

2. Mot du président
- Avant de commencer nous avons tous eu une pensée pour notre ami Bernard Pontrucher qui

nous a quittés l'année dernière.
- Le président a présenté ses vœux à l'assemblée et a remercié les personnes présentes pour leur

participation à cette A.G 2019
- Le président remarque que  le nombre de participants à cette A.G. est plus faible que les autres

années et que durant l'année 2018 nous avons eu moins de participants à nos sorties malgré un
nombre d'adhérents sensiblement égal.
Nous avons aussi  remarqué que peu d'adhérents,  hormis  les  membres du bureau,  se  sont
portés  volontaires  pour organiser  une  balade.  Pour  beaucoup d'associations  le  manque  de
bénévoles se fait cruellement ressentir mais nous souhaitons que notre moto-club continue
d'être animé par tous ses membres.

- Certaines sorties ont réuni très peu de participants et nous déplorons le fait qu'il n'y a jamais de
retour qui pourrait expliquer ce manque d'intérêt pour certaines organisations.

- Néanmoins  nous  avons  eu  quelques  belles  réussites  l'année  dernière  :   grotte  de  Saulges,
balade Joachim, plages du débarquement, week-end au Gâvre + karting, visite du château de
Fougères etc….
Et ne pas oublier le super séjour de  10 jours en Irlande.
Merci beaucoup à tous ceux qui ont organisés ces sorties.

3. Présentation du bureau 2018 (par Yannick Daniaux)

4. Evolution du nombre d'adhérents + présentation des nouveaux adhérents.
Petite baisse du nombre d'adhérents (69 en 2018 contre 72 en 2017) mais cela est insignifiant

5. Bilan des activités 2018 (Joël Caradec et Yannick Suhard)
- Présentation du pourcentage de réponses pour les inscriptions (doodle) : c'est faible malgré les

nombreux rappels.
- Présentation de la synthèse des sorties 2018 : le moto-club a organisé 20 sorties avec un total

de 6 013 km

- Présentation du bilan des sorties avec le nombre de participants et le kilométrage effectué.
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Le bilan des activités a été approuvé à l'unanimité

6. Résultat du challenge 2018

 

1er Yannick Daniaux 5089 km

 2nd Bernard Girardin 4796 km

3ième Didier Suhard 4660 km

4ième Joël Caradec 4351 km

5ième Yannick Suhard 4284 km

1ere féminime : Maryline Prévost avec 3657 km

7. Bilans financiers (Patricia Anger)
- Présentation du bilan global 2018 : • total dépenses = 6278,49 €

                                                                        • total recettes = 6041,04 €
                                                            • bilan : -237,45 €
- Présentation du compte de résultat 2018
- Présentation du détail de la participation financière du moto-club pour les adhérents (pour les

activités, visites et nuitées) : 1270,52 €
Les résultats financiers sont très bons, un grand merci à Patricia pour son excellent travail.
Les bilans financiers ont été approuvés à l'unanimité.

8. Prise de parole de Mr le maire 

Mr le Maire nous félicite pour notre dynamisme, pour notre solidarité et pour les actions menées
sur la commune (balades caritatives, aide au carnaval de Melesse, fête de la musique etc…)
Il nous remercie de n'avoir pas demandé de subvention de fonctionnement en 2018.
Mr Jaouen est revenu sur notre attente d'un local; les travaux ont pris un peu de retard (suite à des
erreurs  du  bureau  d'étude)  mais  le  projet  est  bien  avancé  et  nous  serons  consultés  quant  à
l'utilisation de ce local et sur nos besoins d'aménagement.
Ce local (partagé) sera un lieu de rencontre, de réunions et pour l'entretien de nos motos.

9. Projets 2019
- Nous sommes revenus sur notre futur local et nous avons lancé un appel pour récupérer des

équipements (frigo, cafetière, micro-onde, table, chaises, canapé, bar, divers rayonnage etc….)
Nous avons également sollicité les adhérents pour récupérer des outils qui ne serviraient pas ou
qui feraient double emploi. 
Les achats les plus onéreux seront un pont moto, un compresseur et un établi; aussi l'idéale
serait de récupérer ce matériel ou l'acheter d'occasion.

- Création d'un groupe de travail pour étudier l'éventuel engagement du moto-club à "Rock &
Solex" 2020

- Réunion mensuelle : à une très faible majorité l'assemblée a choisi de conserver le vendredi
alors qu'il y avait, auparavant plus de participants le jeudi.

- La question a été posée pour savoir si on continuait la rédaction de notre lettre d'information
mensuelle; à la très grande majorité vous avez répondu par l'affirmatif.



Au sein du bureau nous n'avons trouvé aucun membre pour rédiger cette lettre mais Patricia
Suhard s'est proposée pour s'en occuper (sans intégrer le bureau)

Merci beaucoup; nous attendons avec impatience cette nouvelle lettre mensuelle.
- Présentation du calendrier 2019 avec quelques points forts (La Cordée Bleue, séjour de 4 jours

dans le Loiret et week-end la "ria d'Etel" et  "Poul Fétan")

10. Election des membres  du bureau 
              Petit rappel : le bureau est renouvelé par 1/3 tous les ans.
              Le bureau a décidé d'augmenter le nombre des membres du bureau.

- 3 sortants (fin de mandat) : Caradec Joël, Caradec Jean-Paul et Daniaux Yannick
-  6 candidats :

Caradec Joël
Caradec Jean-Paul
Daniaux Yannick
Lorans Brigitte
Rioche Philippe
Salichon serge

                Résultat : 36 votants, 35 votes exprimés + 1 vote nul.

Les 6 candidats sont élus; le bureau se compose 
maintenant de 12 membres

11. Réunion du bureau dès l’AG terminée

a) Composition du bureau 2019 :

Président Suhard Didier

Vice-président Daniaux Yannick

Trésorière Anger Patricia

Trésorière adjointe Lorans Brigitte

Secrétaire Prévost Maryline

Secrétaire adjoint Anger Michel

Chargé du site et des photos Suhard Yannick

Caradec Joël 27

Caradec Jean-Paul 23

Daniaux Yannick 28

Lorans Brigitte 24

Rioche Philippe 22

Salichon Serge 26



Communication Rioche Philippe

Aide à l'organisation + chargé du 
challenge 2019

Caradec Joël

Communication + organisateur de la 
Cordée Bleue

Salichon Serge

Responsable logistique Caradec Jean-Paul

Autre membre Mazurais Joseph

b) Décisions prises ce jour (10 membres du bureau présents)

- Tarif adhésion  2019 : inchangé 26 €  (voté à l'unanimité)
Il est offert à chaque adhérent 2019 un porte clé aux couleurs du moto-club

- Participations financières du moto-club     pour les adhérents (à jour de cotisation) :                    le 
bureau décide, pour un essai d'un an, de modifier la participation financières pour les activités du 
moto-club (visites, activités sportives ou ludiques) et pour les nuitées;
Dorénavant le moto-club prendra à sa charge 40% des dépenses supérieures à 5 € avec un 
maximum de 40 € / sortie 
Décision prise par 8 voix pour et 2 voix contre

Fin de l'AG et de la réunion de bureau; place à la soirée festive.


